

La marche pour Curie

Depuis 1991, cette association propose chaque année aux communes de France, d'organiser des manifestations sportives, culturelles ou de loisirs, avec pour objectif de collecter des fonds au bénéfice de la recherche et des soins contre le cancer, à l'Institut Curie.

Nous avons fait la marche pour Curie le vendredi 4 octobre 2013. Nous sommes allés au bois de Landreville.

Nous avons traversé des champs ; nous avons vu au loin des usines, et des éoliennes.

Nous avons goûté : des gâteaux et une boisson. La maman d' Anthonin nous a donnés des bonbons . Sur le chemin du retour, on a écouté de la musique. On s'est bien amusé.

*Texte de Manon, Loïc, Raphael, Ana Raquel ,Dorian , Maelys, Angèle, Rodrigue, Soline, Evan, Charlène, Eliane, Maud et
Lucas B*

